## Inicia IECM distribución de boletas electorales

https://mx.investing.com/news/world-news/inicia-iecm-distribucion-de-boletas-electorales-2775964

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ha comenzado la distribución de más de 24.8 millones de boletas electorales a los 33 Consejos Distritales de la capital.

Te puede interesar: se levanta la contingencia ambiental atmosferica por ozono en la zmvm

Estas boletas serán utilizadas en las elecciones del próximo 2 de junio para elegir a la Jefatura de Gobierno, alcaldías, concejalías y diputaciones al Congreso de la Ciudad de México.

La distribución se realizó en las instalaciones de Talleres Gráficos de México, bajo la supervisión de representantes de partidos políticos. La consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, junto con los consejeros Erika Estrada Ruiz, Ernesto Ramos Mega, Mauricio Huesca Rodríguez y Bernardo Valle Monroy, dieron el banderazo de salida a los vehículos que trasladaron la documentación electoral a los Consejos Distritales para su posterior entrega a las presidencias de las Mesas Directivas de Casilla.

Patricia Avendaño Durán destacó que la entrega de esta documentación es crucial en la recta final antes de la jornada electoral y es parte del proceso para la recertificación del Sistema de Gestión de Calidad Electoral, avalada por la Organización de los Estados Americanos (OEA). Subrayó que el IECM es la única institución electoral en México que cuenta con este reconocimiento internacional.

Además de las boletas electorales, se distribuyen 185 mil 310 actas electorales y 213 mil 444 documentos auxiliares, incluyendo actas de la Jornada Electoral, actas de Escrutinio y Cómputo, guías de apoyo, carteles y mascarillas en sistema Braille para votantes con discapacidad visual. También se incluyen 255 mil 690 bolsas y sobres para votos válidos, nulos y boletas sobrantes, así como sobres PREP.

El consejero electoral Ernesto Ramos Mega informó que la distribución se llevó a cabo tras un riguroso seguimiento y muestreo bajo la Norma ISO 2859. El proceso fue supervisado por oficiales electorales y la contraloría interna del IECM. Los vehículos que trasladan la documentación están resguardados por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México.

Maribel Aguilera Cháirez, directora de Talleres Gráficos de México, reafirmó el compromiso de su institución con el IECM, destacando la alianza de 25 años en la producción y entrega de documentación electoral.

A partir de este jueves 16 y hasta el 26 de mayo, los Consejos Distritales realizarán el conteo, sellado y agrupado de las boletas electorales, integrándolas en las cajas paquete electoral para las Mesas Directivas de Casilla Única, con el apoyo de capacitadores y supervisores electorales. Entre el 27 y el 31 de mayo, la documentación será entregada a

los funcionarios de las más de 13 mil mesas de casilla que se instalarán para la jornada electoral.

Este proceso marca un paso crucial para asegurar la transparencia y eficacia de las elecciones en la Ciudad de México, garantizando que cerca de 8 millones de ciudadanos puedan ejercer su derecho al voto el próximo 2 de junio.